



校長室だより

令和5年度最終号

しなおか

令和6年3月15日
飯田市立竜峡中学校
校長 武井 淳子

ご卒業おめでとうございます！

本日、令和5年度竜峡中学校卒業証書授与式を挙行了しました。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。そして保護者の皆様に心よりお喜び申し上げます。

卒業生の今後の更なる飛躍と活躍をお祈りします。

【卒業式 式辞より】

卒業生の皆さん、ご卒業、おめでとうございます。

今、皆さんが手にした卒業証書には、この竜峡中学校で仲間と共に学び、成長してきたことのすべてが込められています。どうか大切にしてください。

皆さんが中学校へ入学した頃は、まだ新型コロナウイルス感染症による影響が色濃く残っている時期でした。思う存分に取り組めない歯がゆさ、先行きの見えない不安を抱えていたことでしょう。しかし、厳しい状況を乗り越え、徐々に制限が緩和される中、少しずつ皆さんは「青春」を取り戻していきました。「青春開花 ～輝く今～」今年度の生徒会スローガンはまさにそのことを表していましたね。

生き生きと学校をリードする三年生の姿は、本校の宝でした。朝、挨拶の声をかけると、皆、明るく挨拶を返してくれました。生徒会や清掃活動では、一、二年生に優しく声をかけながら活動を進めていました。部活動では先頭に立って行動し、姿で示してくれました。学習では、いつ教室を訪れても、全員が集中し、一生懸命に取り組んでいました。仲間と関わり合いながら学習を進める場面では、その和やかな雰囲気、心が温かくなりました。

今年度の竜峡祭。全校で応援し合い盛り上がった紐（ひも）繫（つな）ぎリレーや大縄跳び。自分達らしいアイデアを大切に作り上げました。

音楽会での「手紙～拝啓 十五の君へ～」そして「群青」、全校合唱「虹」。聴いたときのあの鳥肌が立つような感動は今も深く心に残っています。皆さんが磨きあげてきた歌声は、素晴らしい伝統を刻んでくれました。また、先日の送る会の歌声に、思わず熱いものが込み上げました。

皆さんの後ろ姿を見ながら、後輩たちがその精神を受け継ぎ、毎日の授業、部活、生徒会、あいさつ、清掃、そして歌声に磨きをかけてくれています。これは、すべて、皆さんの力です。ありがとう。

最後に私から、卒業する皆さんに、大切にしてほしいことを一つ。

それは、「想像する力」＝「想像力」をもつ、ということです。

これから皆さんは、これまで以上に多くの人に出会い、多くのことを体験します。どうか、どんな時も、目の前の相手は、画面の向こうにいる人は「どんな気持ちなのだろう」と、思いを馳せ、想像できる人でいてください。そして、人の心の痛みを感じ取れる「豊かな想像力」をもつ、優しい人でいてほしい、そう願います。そんな皆さんの周りには、きっと人が集まり、新しい繋がりが生まれてくることでしょう。

未来をつくるのは皆さんです。夢と想像力を持ち、行動するこれからの皆さんの活躍を願い、式辞といたします。

令和六年 三月 十五日

飯田市立竜峡中学校長 武井 淳子

3年生ありがとう！！

～感動の「3年生を送る会」～

13日(水)に、3年生を送る会が開かれました。拍手で3年生を迎えたあと、生徒会企画や各学年からの発表で、会場は大いに盛り上がりました。

1、2年生からは、ダンスあり、メッセージムービーあり、合唱ありと、どの発表からも3年生への感謝があふれていました。3年生からは思い出を語るムービーと、合唱「3月9日」のプレゼントがありました。美しいハーモニー、力強い歌声、聞いている私たちの心を揺さぶるものでした。さすが3年生です。

そして最後に、もう一つの生徒会企画として、3年生に向けた思い出ムービーが上映されました。映し出される思い出一つ一つに感慨深い表情で眺める3年生の姿が印象的でした。

最初から最後まで、見事に企画・準備を行ってくれた、新役員の皆さん。しっかりと3年生の姿を引き継ぎ、立派な運営でした。

3年生のみなさん、本当にありがとうございました！！

〈本年度でお別れする先生方の紹介〉 教科等の順

| 氏名 | 担当教科等 | 異動先 |
|----------|----------|-------------|
| 横井 和浩 先生 | 教頭 | 木曾町立木曾町中学校 |
| 早野 洋一 先生 | 保健体育 | 飯田市立旭ヶ丘中学校 |
| 三浦 寛人 先生 | 技術・英語 | 南箕輪村立南箕輪中学校 |
| 岡本 恵子 先生 | 養護 | 飯田市立竜丘小学校 |
| 村松 亮 先生 | 事務 | 飯田市立上郷小学校 |
| 太田 兼彦 先生 | 教育支援指導主事 | 飯田市立伊賀良小学校 |
| 庄田 秀俊 先生 | 初任研指導 | 飯田市立伊賀良小学校 |

保護者の皆様、地域の皆様、今年度の本校の教育活動に対し、ご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。転退する職員はそれぞれの場所で、皆様に育てていただいた力を発揮し頑張っています。また、本校に残る職員は今後も精一杯、竜峡中学校のために力を尽くしたいと思います。1年間本当にありがとうございました。校長室だよりも本号が今年度最後となります。お読みいただきありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。

